

**PENGARUH PEMBERITAAN PANDEMI COVID-19  
DI TELEVISI TERHADAP PERILAKU MAHASISWA  
(Studi Kasus terhadap Mahasiswa Reguler  
Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto)**

**SKRIPSI**

**Oleh:**

**YA' MUHAMAD ALFATHI**

**NIM: 20161700411022**



**PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM  
FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN  
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM  
MOJOKERTO**

**2021**

**PENGARUH PEMBERITAAN PANDEMI COVID-19  
DI TELEVISI TERHADAP PERILAKU MAHASISWA  
(Studi Kasus terhadap Mahasiswa Reguler  
Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto)**

Skripsi

Diajukan kepada

Fakultas Dakwah dan Ushuluddin Institut Pesantren KH. Abdul Chalim

Untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan

Program Sarjana Komunikasi dan Penyiaran Islam



Oleh:

**YA' MUHAMAD ALFATHI**

**NIM: 20161700411022**

**PROGRAM STUDI KOMUNIKASI DAN PENYIARAN ISLAM  
FAKULTAS DAKWAH DAN USHULUDDIN  
INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM  
MOJOKERTO  
2021**

## BSTRAK

**Alfatih, Ya' Muhamad. 2021. Pengaruh Pemberitaan Pandemi Covid-19 di Televisi terhadap Perilaku Mahasiswa (Studi Kasus terhadap Mahasiswa Reguler Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto).** Skripsi. Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Ushuluddin Institut Pesantren KH. Abdul Chalim. Pembimbing: Puji Laksono, S.Sos., M.Si.

---

**Kata Kunci** : Pengaruh Pemberitaan, Pandemi Virus Corona (Covid-19), Televisi, Perilaku Mahasiswa

*Coronavirus Disease 2019* atau yang biasa kita kenal dengan sebutan pandemi Covid-19, beberapa waktu ini menjadi hal yang sangat hangat diperbincangkan, termasuk menjadi salah satu pemberitaan paling sering disiarkan, khususnya di televisi. Seluruh perhatian publik seolah hanya tertuju kepada pandemi yang menyebabkan radang pada paru-paru tersebut. Organisasi Kesehatan Dunia (*WHO*) telah menetapkan wabah virus Corona (Covid-19) yang tengah merebak saat ini sebagai pandemi global, dan meminta kepada seluruh komunitas dunia untuk bekerjasama mengakhiri masa-masa sulit ini. Berdasarkan hal tersebut, peneliti tertarik untuk meneliti bagaimana Pengaruh Pemberitaan Pandemi Covid-19 di Televisi terhadap Perilaku Mahasiswa, khususnya mahasiswa reguler Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto.

Terdapat dua variabel dalam penelitian ini, yakni Pemberitaan Pandemi Covid-19 di Televisi (X) dan Perilaku Mahasiswa (Y). Penelitian ini berlandaskan teori kultivasi yang memperkirakan dan menjelaskan pembentukan persepsi, pengertian, dan kepercayaan mengenai dunia sebagai hasil dari mengonsumsi pesan media dalam jangka panjang, khususnya televisi. Penelitian ini menggunakan pendekatan metode kuantitatif yang bertujuan menguji hipotesis antar variabel dengan menggunakan kuesioner tertutup sebagai teknik pengumpulan data. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik *simple random sampling* dan rumus Slovin dengan taraf signifikansi sebesar 10%. Data hasil kuesioner tersebut kemudian dianalisis menggunakan regresi linear sederhana untuk mencari Pengaruh Pemberitaan Pandemi Covid-19 di Televisi terhadap Perilaku Mahasiswa.

Berdasarkan hasil dari penelitian, dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan dari Pemberitaan Pandemi Covid-19 di Televisi terhadap Perilaku Mahasiswa Reguler Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto yang menyaksikan dan mengetahui pemberitaan tersebut. Sebagian besar responden bahkan sangat antusias mengikuti pemberitaan pandemi Covid-19 serta turut menerapkan protokol kesehatan dengan menjadi lebih sadar akan kebersihan dan kesehatan, jarang keluar rumah jika tidak ada hal mendesak, sering mencuci tangan, selalu menggunakan masker ketika berada di luar rumah, dan juga sering menjaga jarak dan menghindari kerumunan.

## ABSTRACT

**Alfatih, Ya' Muhamad. 2021. The Influence of Covid-19 Pandemic Reporting on Television on College Student Behavior (Case Study of KH. Abdul Chalim Institute Regular College Student in Mojokerto).** Undergraduate Thesis. Islamic Communication and Broadcasting Study Program Dakwah and Ushuluddin Faculty KH. Abdul Chalim Institute. Advisor: Puji Laksono, S.Sos., M.Si.

---

**Keywords** : News Reporting Influence, Coronavirus (Covid-19) Pandemic, Television, College Student Behavior

Coronavirus disease 2019 or what we usually know as the Covid-19 pandemic is become a very hot topic of discussion in this time, including being one of the most frequently broadcast news, especially on television. All public attention is only focused on the pandemic that causes pneumonia. World Health Organization (WHO) has had established Coronavirus epidemic (Covid-19) that is currently breaking out as a global pandemic, and call on the entire world community to work together to end these difficult times. Based on this, I am interested in researching how The Influence of Covid-19 Pandemic Reporting on Television on College Student Behavior, especially the regular college student of the KH. Abdul Chalim Institute in Mojokerto.

There are two variables in this research, Covid-19 Pandemic Reporting on Television (X) and College Behavior (Y). This research is based on cultivation theory which predicts and explains the formation of perceptions, understandings, and beliefs about the world as the result of consuming media messages in the long run, especially television. This research uses quantitative method approach which aims to test the hypothesis between variables using a closed questionnaire as the data collection technique. Sampling was done using simple random sampling technique and the Slovin formula with a significance level of 10%. The data from questionnaire was then analyzed using simple linear regression to find The Influence of Covid-19 Pandemic Reporting on Television on College Student Behavior.

Based on the results of the research, it can be concluded that there is a significant effect of Covid-19 Pandemic Reporting on Television on the Behavior of Regular College Student of the KH. Abdul Chalim Institute in Mojokerto who watched and knew the news reporting. Most of the respondents are even very enthusiastic about following the Covid-19 pandemic news reporting and also implementing the health protocols by becoming more aware of hygiene and health, rarely leaving the house if there is no urgent matter, washing hands frequently, always wearing the masks when outside the home, and also often keep their distance and avoid crowds.

## التجريد

الفتاح، بأ محمد. ٢٠٢١. تأثير التقارير الوبائية لفيروس كوفيد-١٩ على التلفزيون على سلوك الطلاب (دراسة حالة لطلاب عاديين في مدرسة كناية حاج عبد الحليم موجوكيرتو الداخلية الإسلامية). مقال. برنامج دراسة الاتصال والإذاعة الإسلامية، كلية الدعوة وأصول الدين، مدرسة كناية حاج عبد الحليم. المستشار: فوجي لكسونو، س.سوس، م.سى.

الكلمات الدالة : تأثير الأخبار، جائحة فيروس كورونا (كوفيد-١٩)، التلفزيون، سلوك الطالب

أصبح مرض فيروس كورونا ٢٠١٩ أو ما نعرفه عادةً باسم جائحة كوفيد-١٩ موضوعًا ساخنًا للغاية للمناقشة، بما في ذلك كونه أحد أكثر الأخبار التي يتم بثها بشكل متكرر، خاصة على التلفزيون. يبدو أن كل اهتمام الجمهور يتركز فقط على الوباء الذي يسبب التهاب الرئتين. صنفت منظمة الصحة العالمية (WHO) تفشي فيروس كورونا (كوفيد-١٩) الذي ينتشر حاليًا باعتباره وباءً عالميًا، وطلبت من المجتمع العالمي بأكمله العمل معًا لإنهاء هذه الأوقات الصعبة. بناءً على ذلك، يهتم الباحثون بدراسة كيفية تأثير أخبار جائحة كوفيد-١٩ على التلفزيون على سلوك الطلاب، وخاصة الطلاب العاديين في كناية حاج عبد الحليم موجوكيرتو.

هناك متغيرين في هذه الدراسة، وهما أخبار جائحة كوفيد-١٩ على التلفزيون (X) وسلوك الطالب (Y) يعتمد هذا البحث على نظرية الزراعة التي تتنبأ وتشرح تكوين التصورات والتفاهات والمعتقدات حول العالم نتيجة استهلاك الرسائل الإعلامية على المدى الطويل، وخاصة التلفزيون. تستخدم هذه الدراسة المنهج الكمي الذي يهدف إلى اختبار الفرضية بين المتغيرات باستخدام استبيان مغلق كأسلوب لجمع البيانات. تم أخذ العينات باستخدام تقنية أخذ العينات العشوائية البسيطة وصيغة سلوفين بمستوى دلالة ١٠٪. ثم تم تحليل البيانات من الاستبيان باستخدام الانحدار الخطي البسيط للعثور على تأثير الإبلاغ عن جائحة كوفيد-١٩ على التلفزيون على سلوك الطلاب.

بناءً على نتائج البحث، يمكن الاستنتاج أن هناك تأثيرًا كبيرًا لأخبار جائحة كوفيد-١٩ على التلفزيون على سلوك الطلاب العاديين في كناية حاج عبد الحليم موجوكيرتو الذي شهد الخبر وعرفه. معظم المستجيبين متحمسون جدًا لمتابعة أخبار وباء كوفيد-١٩ وأيضًا تنفيذ البروتوكولات الصحية من خلال زيادة وعيهم بالنظافة والصحة، ونادراً ما يغادرون المنزل إذا لم يكن هناك أمر عاجل، وغسل اليدين بشكل متكرر، وارتداء الأقنعة دائماً عندما تكون خارج المنزل، وغالباً ما تحافظ على مسافة وتجنب الزحام.